



PALABRAS DE PRESENTACIÓN

CONEXIÓN, la revista del Departamento de Comunicaciones, va a publicarse dos veces este año, en junio y octubre, como una manera de alcanzar la continuidad necesaria, consolidar su presencia en el ámbito académico y ampliar los plazos para que los docentes publiquen más artículos sobre sus diversos campos de estudio.

El objeto de investigación de las comunicaciones requiere afianzar su identidad, tomando conciencia de que su perspectiva es transversal y abarca otros campos académicos de interés. Nuestra Facultad cuenta actualmente con cuatro especialidades desde que Artes Escénicas pasó a formar parte de la nueva Facultad de Artes Escénicas de la PUCP. Cada especialidad tiene sus propios quehaceres teóricos, conceptuales y metodológicos, pero es necesario que el gran tema de las comunicaciones los envuelva a todos. La vastedad de intereses se incrementa por el auge de la tecnología, la semiótica y el medio ambiente como temas estrechamente vinculados a las comunicaciones.

CONEXIÓN tiene, en ese sentido, el afán de promover las diversas líneas de investigación del Departamento y conectarse, cada vez más, con investigadores de otras facultades de la PUCP, del país y del extranjero. El reto es grande y el esfuerzo que demanda también.

Este número incluye una nueva sección dedicada a la entrevista. Nuestro entrevistado es Max Hernández Calvo, un reconocido estudioso de las artes plásticas que además ejerce con autoridad su labor de curador de exposiciones.

Abelardo Sánchez León Ledgard
Jefe del Departamento de Comunicaciones